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  Consigliere NATALI               PARTITO DEMOCRATICO                     
                                                                           

(DICHIARAZIONE DI VOTO)

Grazie Presidente. Utilizzerò forse impropriamente la dichiarazione di voto
per      rispondere     a     quello     che     diceva     il     collega.
Il  problema  non è che l’ordine del giorno dica delle cose inaccettabili e
assurde come qualche volta può avvenire, perché in questi casi – quando gli
ordini  del  giorno della minoranza dicono delle cose sbagliate su problemi
veri  – noi normalmente presentiamo un ordine del giorno alternativo oppure
se  l’ordine  del  giorno  della  minoranza dice delle cose sostanzialmente
corrette,   salvo   qualche   particolare,   facciamo   delle  proposte  di
emendamento.
Non  è  questo  il  caso, nel senso che è vero che il collega Tomassini due
volte  ha  chiesto  il  rinvio  dicendo  “mi  aspetto dalla maggioranza dei
contributi”  ma  qui  non  c’è il problema di dare dei contributi perché le
risposte  ai  problemi  che  l’ordine  del giorno - in modo anche confuso e
improprio  perché  si  parla  di  viali  nel  titolo  e poi si parla di via
Saragozza     -     solleva     sono    state    date    in    Commissione.
Qui  quindi  non  c’è  da  fare  delle  particolari  elaborazioni,  collega
Tomassini.
Il  nostro  voto  contrario  non  significa opposizione preconcetta ai temi
sollevati  dalla  minoranza  o negazione del problema, significa che questi
problemi  l’Amministrazione  li  ha  già sollevati e non c’è bisogno che il
Consiglio dia degli indirizzi particolari alla Giunta. Tutto qua.


